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Subsecretario: 

Casos de A Iza en Precio 
de Llantas Pide Economía 

VIVIENDA DE ALTURA.- La única forma de 
resolver la escasez de vivienda en el país, pero 
muy especialmente en San Salvador, es cons
truir edificios en Jos barrios, declara el arquitec
to Manuel Enrique Alfaro, Subsecretario de Vi
vienda y Desarro/lo Urbano. Debemos actuar en 
forma coordinada, dice, y no construir donde le 
parezca a una u otra entidad gubernamental. 

Arq. Alfaro: 
Vivienda de Altura es 
Solución Habitacional 

Las viviendas tipo muitl
!amlllar o condominio si 
pueden aliviar el problema 
de la Calla de casas en esta 
capital. 

Así opina el Arquitecto 
Manuel Enrique Al!aro, 
Subsecretario de VIvienda 
y Desarrollo Urbano, en
trevistado por EL DIARIO 
DE HOY. 

La densidad de pobla
ción en San Salvador y lo 
reducido de la tierra nos 
Indican que es necesario, 
sobre todas las cosas, 
construir viviendas de al
tura antes de que el proble
ma de la !alta de casas se 
agudice, agrega. 

Algunas personas argu
mentan que Jos salvadore
ños no estamos acostum
brados a vivir en altura y 
sin embargo. en los multi
famili ares y condominios 
lo hacen ya desde varios 
años y sin problema. Lo 
que se necesita, dice. es 
educar al público en el sen-

tldo de que se puede vivir 
con toda comodidad en al
tura, como se logra en las 
viviendas corrientes, con 
la dl!erencta de que no ten
drán un solar, pero por lo 
demás todo puede resultar 
hasta meJor. 

Fln¡¡llza diciendo que de
beríamos hacer honor a Jos 
barrios · de San Salvador. 
convtertlendo Jos mesones 
en viviendas de altura. Jo 
que vendría a beneficiar 
tanto a tos usuarios. por la 
higiene y seguridad de los 
lugares donde residen, ast 
como el rescate de los 
queridos y recordados ba
rrios capitalinos. 

Que se presenten en el 
ministerio de Economia 
los casos concretos sobre 
el alza del precio de las 
llantas, pidió ayer el Lic. 
Ricardo Alvarenga Valdl
vleso, Subsecretario de ese 

Agrónomo Opina: 

Ramo. 
El Lic. Alvarenga recor

dó, en entrevista con EL 
DIARIO DE HOY, que en 
reuniones de ministros y 
vtcemlntstros de Eco
nomia de Centro América, 

Tala de Arboles Destruye 
una Fuente de Riqueza 

La tala de árboles viene 
a destruir la Cuente de ri
queza que la madre tierra 
nos-da, dice a EL DIARIO 
DE HOY el Agrónomo 
Herbert Prudenclo Palma 
Duque. Diputado de Arena 
por San Miguel. 

Es muy dl!íctl decir si 
está mal o está bien talar 
un · árbol. Carecemos de 
extensión, pero podemos 
promover o cuidar los ár
boles de una manera espe
cial, añade. 

Yo creo. prosigue. que 
cada dueño de propiedad, 
dentro de sus linderos, po
demos e!ectuar el cultivo 
de árboles que podrían ser 
maderables, aprovechan
do la orilla de Jos ríos que 
es un medio propicio para 

desarrollarlos, cuidarlos y 
sin que ellos p·uedan 
causar daño. 

En el campo agrícola, un 
árbol, por muy buenos !ru
los que dé, st se encuentra 
en una área de cultivo de 
algodón. constituye un pe
ligro para el vuelo de 
aviones agrícolas, porque 
un descuido del piloto 
puede causarle la muerte, 
asegura. 

Pero si nosotros sabe
mos ubicar Jos árboles, 
tendríamos éxito. añade. 
SI sembramos árboles !ru
ta les como mango , 
aguacate. )ocote, así como 
árboles maderables, ven
dríamos a solventar una 

-Favor pase a la página 15. 

Créase hoy Fundación 
de Desarrollo Económico 

En acto que tendrá Jugar 
esta· noche en el hotel Ca
mino Real se !irmará el 
acta de constitución de la 
Fundación Salvadoreña 
para el Desarrollo Econó
mico y Social. 

Asi lo dieron a conocer 
elementos que han venido 
trabajando en su organiza
ción. Señalan que el princi
pal obJetivo de la nueva 
entidad será el desarrollar 
toda clase de actividades 
que contribuyan a lomen· 
tar la seguridad y el 

•• 

bienestar económico, • so
cial, intelectual y !íslco de 
los salvadoreños, todo ello 
dentro de un esquema de 
libertades económicas e 
Individuales. 

Entre los miembros !un
dadores de la naciente en
tidad hay empresarios, 
ejecutivos y pro!eslonales 
de gran prestigio. intere
sados en buscar soluciones 
a Jos problemas económi
cos y sociales del país. 

Se dUo que hay gran in
terés y expectación por el 
surgimiento de la Funda
ción Salvadoreña para el 
Desarrollo Económico y 
Social especialmente por 
el momento en que Jo hace, 
cuando la Nación está en
frentada a agudos proble
mas de orden social y eco
nómico, por Jo que se con
sidera que su aporte será 
de lo más valioso para Im
pulsar la recuperación 
económica nacional. 

El Salvador no aprobó los 
nuevos precios de llantas 
que "Ginsa" puso a partir 
del primero de enero, que 
corresp()ndia a un 12.5 por 
ciento ni tampoco aprobó 
otro Incremento de precio 
de también 12.5 por ciento 
para junto. 

El Subsecretario diJo: 
"Estamos conscientes de 
que Glnsa, por motivos Ig
norados, no ha dado el sufi
ciente abastecimiento de 
llantas a El Salvador. si
tuación que también El 
Salvador la ha planteado 
ante el Foro Centro Ameri
cano y la reiteró en la últi
ma reunión de vlcemlnls
tros que tuvo lugar la se
mana pasada". 

Y agregó: "No es cosa de 
que el Ministerio haya a
probado esos precios. SI en 
un momento dado en el 
mercado se encontrara es
peculación, también noso
tros tenemos la obligación 
de perseguir esa especula
ción por medio de nuestro 
.Departamento de Inspec
toría. Hemos dicho tam-

blén que estamos limita
dos con nuestros Inspecto
res. Es tan grande Jo que 
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ESTAMOS ESPE
RANDO casos concre
tos sobre el alza de 
precios de las llantas, 
dice el Lic. Ricardo Al
varenga Valdivieso, 
Subsecretario de Eco
nomía. 

SOLICITA INSCRIPCION.- El señor Eduardo 
García Tobar, Secretario del "Partido Indepen
diente Democrático" (PIDJ, se presentó al Con
sejo Central de Elecciones, a solicitar la Jnscrip· 
ción de su Partido. Presentó libros que recogen 
las tres mil firmas necesarias. El señor García 
bizo declaraciones sobre política. 

Pdte. de ANDA 
Responde al 
Dr. Jiménez C. 

Solicito al Dr. Julio 
Eduardo Jtménez CastUlo 
que si llene datos concre
tos sobre la mordida de 50 
mil colones que mencloná 
en su queJa, que Jos pro
porcione para proceder a 
Investigar y deducir res
ponsabilidades. 

1 Secretario del PID Habla 
·de Política y de Gasohol 

Lo anterior lo dice el 
Tte. Cnel. e Ing. Roberto 
Esteban Santos, Presiden
te de la Administración 
N aclonal de Acueductos y 
Alcantarillados, ANDA. 

Responde asl a declara
clones del Dr. Julio Eduar
do Jtménez Castillo. sobre 
!actlbllldad para construir 
viviendas en el terreno de 

-Favor pase a la página 24. 

MINISTRO DE DEFENSA VISITA LA FAS.
Vls/ta de inspección realizó ayer el Ministro de 
Defensa , general Carlos Eugenio VIdes Casano
va (Izquierda ) a las instalaciones de la Fuerza 
Aérea Salvadoreña (FAS). Es saludado por el 
coronel Juan Rafael Bustlllo. El titular del r amo 
de Defensa hará similares visitas a otras Insta
laciones militares. 

Sobre la situación actual 
de los partidos políticos 
del país y las desventaJas 
que presenta a la eco
nomía nacional la Instala
ción de una planta de gaso
hol en Armenia, hizo de
claraciones ayer el señor 
Eduardo Garcia Tobar, 
Mercadólogo. de 50 años, 
Secretario del " Partido 
Independiente Democráti
co" . 

Las declaraciones las 
hizo a EL DIARIO DE 
HOY el señor Garcia To
bar momentos antes de 

presentarse 'con un grupo 
de partidarios suyos al 
Consejo Central de Elec
ciones ( CCE) . a solicitar 
la Inscripción del partido. 
para lo cual llevarí a Jos li
bros respectivos que re
cogían las tres mil firmas 
que exige el mismo CCE 
para autorizarlo legal
mente. 

Las Mismas 
Oportunidades 

El señor Garcia Tobar 

afirmó que cree que todos 
los partidos pol íti cos 
tienen las mismas oportu
nidades. El PID -aña
dió- cree que en El Salva
dor no bay partidos gran
des y que todos son 
pequeños. A!lrmó que 
para que un partido políti
co diga que llene la 
mayoría. tendría que con
tar con un mUlón 150 elec
tores y eso no lo tiene nin
gúnparlldo. 

En cuanto a la vida 
-Favor pase a la página 28. 


